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D
EEP SPIRITS

Die schönsten Stunden des Abends brechen an und flüssiges Sonnenlicht bahnt 
sich seinen Weg durch funkelndes Kristall. Es sind die Momente von höchs-
ter Qualität, in denen Edelspirituosen pure Genussfreundschaften mit Tumblern 
eingehen: Das Glas liegt wie ein vertrauter Ruhepol in der Hand und aus seinen 
Tiefen steigen geistreich Aromen empor, um die Sinne zu beeindrucken. Eine ge-
schmackvolle Verbindung, die elegant von Kennerschaft zeugt. »Deep Spirits« ist 
eine Hommage an die Handwerkskunst, die mit stilprägenden Designs, aufwendi-
gen Relief-Techniken und viel Präzision ihr ganzes Können zeigt.

The most beautiful hours of the evening are dawning as liquid sunlight meets 
sparkling crystal. These are the moments of pure enjoyment – when fine spi-
rits and delicate crystal enter a friendship to create moments of pure pleasure. 
The glass rests well in the hand, feels familiar, while aromas rise spiritedly from 
its depths to delight the senses. A tasteful combination that elegantly testifies to 
connoisseurship. »Deep Spirits« is a homage to craftsmanship, which shows all 
its skills with style-defining designs, elaborate relief techniques and precision. 

NEW DEEP SPIRITS COLLECTION
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D
EEP SPIRITS

Der Berg ruft: Das Design schwingt sich mit innovativer Handwerkskunst zu Hö-
henflügen auf und beeindruckt mit einem glitzernden Eismassiv, das sich im In-
neren erhebt – und jedes Getränk krönt.

The mountain is calling: the design soars to heights with innovative craftsmanship 
and impresses with a glittering ice massif that rises up inside – crowning every 
drink.

DEEP SPIRITS
TUMBLER # 1 - MOUNTAIN
BOHNENBERG
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D
EEP SPIRITS

Juwel im Glas: Erlesene Qualität, brillante Linien und ein funkelnder Diamant, 
der in plastischer Form den Boden schmückt – das Design zelebriert mit purer 
Kunstfertigkeit Ästhetik in Reinform.

Jewel in a glass: exquisite quality, brilliant lines and a sparkling diamond that 
adorns the base in a sculptural form – the design celebrates aesthetics in its pu-
rest form with sheer artistry.

DEEP SPIRITS
TUMBLER # 1 - DIAMOND
BOHNENBERG
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D
EEP SPIRITS

Mit den Augen fühlen: Funkelndes Kristall und ein grafisch ausgearbeitetes Relief 
im Glasboden faszinieren die Sinne – ein stilvolles Design, das Tisch- und Barkul-
tur den letzten Schliff verleiht.

Feel with your eyes: sparkling crystal and a graphically elaborated relief in the 
glass base fascinate the senses – a stylish design that lends fine dining and bar 
culture the finishing touch. 

DEEP SPIRITS
TUMBLER # 1 - GEO 2
BOHNENBERG
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D
EEP SPIRITS

Im Reich der Schneekristalle: Das Design lädt zu gemütlichen Stunden in ein Iglu 
ein, dass sich dank aufwendiger Gestaltungstechniken mit präzisen Strukturen 
fein schraffiert vom Glasboden abhebt.

In the realm of snow crystals: the design invites you to spend cosy hours inside an 
igloo that extends from the base of the glass thanks to elaborate design techni-
ques with precise and finely-hatched structures.

DEEP SPIRITS
TUMBLER # 1 - IGLOO
ERTL
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D
EEP SPIRITS+	 TUMBLER

+ 	 VOLUMEN 409 ML
+ 	 MADE IN GERMANY
+	 VERPACKT IN STYLISCHER		
	 GESCHENKVERPACKUNG
+	 PREIS: € 17,95

DEEP SPIRITS
PRODUCT 
DESCRIPTION





CON
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PUBLIC RELATIONS

Ritzenhoff AG
Kerstin Hülsmann
Am Schlautbach 182
48329 Havixbeck
Germany

Phone	 +49(0)2507.572024
Mobil	 +49(0)151.11407200
Mail	 kerstin.huelsmann@ritzenhoff.de
Web	 www.ritzenhoff.de

MANUFACTURER

Ritzenhoff AG
Sametwiesen 2
34431 Marsberg
Germany

Phone	 +49(0)2992.981-0
Fax	 +49(0)2992.981-310
Mail	 info@ritzenhoff.de
Web	 www.ritzenhoff.de

EXPORT

Ritzenhoff AG
Maike Straub
Sametwiesen 2
34431 Marsberg
Germany

Phone	 +49(0)2992.981-217
Fax	 +49(0)2992.981-246
Mail	 maike.straub@ritzenhoff.de
Web	 www.ritzenhoff.de

DISTRIBUTION GERMANY

Ritzenhoff General Agency
Concept Vertriebs GmbH

Phone	 +49(0)221.699-276
Fax	 0800-2302020
Mail	 info@concept-vertrieb.de
Web	 www.concept-vertrieb.de

Hier bekommen Sie Antworten auf alle Fragen zur Welt von Ritzenhoff. 
Benötigen Sie zusätzliche Informationen, Bilddaten, Produktmuster für 
Fotoshootings oder möchten Sie vielleicht einen Interviewtermin vereinbaren? 
Wir freuen uns, von Ihnen zu hören. Bitte geben Sie bei Veröffentlichungen 
»Ritzenhoff« als Bildunterschrift an.

This is where you will get the answers to your questions when it comes to the 
world of Ritzenhoff. Are you in need of additional information, image data, 
product samples for photo shootings or would you like to book an interview 
appointment? We are looking forward to hearing from you.

YOUR CONTACT TO RITZENHOFF


